

Pressemitteilung

der Fliesenleger-Innung Heilbronn-Franken

Zur Person

Werner Ruttloff, stv. Obermeister der Fliesenleger-Innung Heilbronn-Franken feiert am 14. Mai 2011 seinen 60. Geburtstag. Der Fliesenlegermeister aus Langenbrettach, der 1975 in Heilbronn die Meisterprüfung ablegte ist seit vielen Jahren für das Fliesenlegerhandwerk im besonderen aber auch für das ganze Handwerk in der Region sehr engagiert ehrenamtlich in verschiedenen Gremien tätig.

Werner Ruttloff wurde 2002 zum stv. Obermeisters der Innung gewählt und 2005, 2008 und 2011 in diesem Amt bestätigt. In dieser Funktion setzt er sich auch auf Landesebene für das Fliesenlegerhandwerk ein.

Sein besonderer Einsatz gilt dem Berufsnachwuchs. Als Lehrlingswart bzw. Vorsitzender des Gesellenprüfungsausschusses der Innung ist er hier seit 12 Jahren tätig. In dieser Zeit hat Werner Ruttloff schon mehr als 200 junge Menschen auf ihre Berufskarriere im Handwerk vorbereitet.

